

Presseeinladung

Bauleiter beweisen großes Herz für Kinder

Aachener Bonava-Team spendet eigenen Bonus für Kinder- und Jugendhospiz.
Scheckübergabe am 25.10. um 13:30 Uhr.

Aachen. Über einen finanziellen Bonus seines Arbeitsgebers freut sich wohl jeder Mitarbeiter sehr, doch nur wenige kämen auf die Idee, das Geld direkt wieder zu verschenken. Zwei Bauleiter des deutsch-schwedischen Projektentwicklers Bonava beweisen jetzt das Gegenteil und spenden 1.000 Euro an den Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst der Region Aachen.

Und das kommt so: Das Bau- und Immobilienunternehmen Bonava schreibt jährlich einen Ideenwettbewerb aus, wie es gelingen kann, die eigene Null-Unfall-Vision zu verwirklichen. Alle Mitarbeiter können Vorschläge einreichen, die die Gesundheit unterstützen und dabei helfen, Gefahren zu reduzieren. Zu den Gewinnern zählen in diesem Jahr Bauleiter Daniel Peixoto Almas und Polier Torsten Jonas, die die Bonava-Baustellen in Herzogenrath und Haaren betreuen. Eine von ihnen konstruierte Bodenabdeckung wurde von der Fachjury für so gut befunden, dass sie mit 500 Euro Preisgeld belohnt wurde.

„Der Bonus ist natürlich eine schöne Bestätigung für die eigene Arbeit, doch uns war sofort klar, dass wir das Geld nicht selbst behalten wollen. Wir haben beide ein großes Herz für Kinder und deshalb beschlossen, dass wir die 500 Euro viel lieber dem Aachener Kinder- und Jugendhospiz spenden möchten. Die vielen Ehrenamtlichen des Vereins leisten eine unschätzbare Arbeit und können unsere Unterstützung gut gebrauchen“, erklärt Daniel Peixoto Almas.

„So viel Hilfsbereitschaft ist keinesfalls selbstverständlich. Wir fanden die Idee der Kollegen so toll, dass wir beschlossen haben, auch als Bonava noch etwas dazugeben und die Summe direkt zu verdoppeln“, sagt Dirk Lenhardt, Leiter Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz bei Bonava.

Am kommenden Mittwoch soll der 1.000-Euro-Scheck nun persönlich übergeben werden. Wir laden Sie herzlich ein zum **Fototermin beim Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst der Region Aachen**. Vor Ort begrüßen Sie

- **Barbara Ebbing-Lennartz**, Koordinatorin, Kinder- und Jugendhospizdienst
- **Daniel Peixoto Almas**, Bauleiter, Bonava Deutschland
- **Torsten Jonas**, Polier, Bonava Deutschland
- **Dirk Lenhardt**, Leiter Arbeitssicherheit, Bonava Deutschland

die gern Ihre Fragen beantworten.

Wann: Mittwoch, 25. Oktober 2017 um 13:30 Uhr

Wo: Von-Coels-Str. 214, 52080 Aachen



Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr freuen. Herzlichen Dank für eine kurze Rückmeldung an Christian Köhn, Unternehmenskommunikation
christian.koehn@bonava.com
Tel.: +49 3361 670 202

Über Bonava

Bonava ist einer der führenden Projektentwickler im Wohnbau in Nordeuropa und Deutschland. Entstanden unter dem Dach von NCC schafft Bonava seit den 1930er Jahren ein Zuhause und Wohnumfelder für viele Menschen. Heute beschäftigt Bonava 1.600 Mitarbeiter in acht europäischen Ländern – Schweden, Finnland, Dänemark, Norwegen, Deutschland, St. Petersburg, Estland und Lettland. Der Umsatz belief sich 2016 auf 1,43 Mrd. Euro. Bonava ist an der Börse NASDAQ in Stockholm gelistet.

In Deutschland ist Bonava vor allem im Heimatmarkt Berlin, in den Wachstumsregionen Hamburg, Rhein-Main, Rhein-Ruhr, Köln/Bonn, Rhein-Neckar/Stuttgart, Sachsen und entlang der Ostseeküste tätig. Im Jahr 2016 verkaufte Bonava (ehem. NCC) in Deutschland 1.933 Häuser und Wohnungen an Eigennutzer und Investoren. Die rund 900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Hauptsitz im brandenburgischen Fürstenwalde/Spree und in den regionalen Büros erzielten dabei einen Umsatz von knapp 413 Mio. Euro. 1964 als Industriebau Fürstenwalde gegründet, ist das Unternehmen laut einer jährlichen Marktstudie des deutschen Analyseunternehmens bulwiengesa zum vierten Mal in Folge der aktivste Projektentwickler für Wohnimmobilien in den deutschen Metropolen.

Weitere Informationen finden Sie auf bonava.de und bonava.com.